
Pierre dit alors : Voici, nous avons tout 
quitté, et nous t’avons suivi. Et Jésus leur 
dit : Je vous le dis en vérité, il n’est personne 

qui, ayant quitté, à cause du royaume de Dieu, 
sa maison, ou sa femme, ou ses frères, ou ses 
parents, ou ses enfants, ne reçoive beaucoup 
plus dans ce siècle-ci, et, dans le siècle à venir, la 
vie éternelle. Luc 18 : 28 – 29

“Que votre cœur ne se trouble point. Croyez en 
Dieu, et croyez en moi. Il y a plusieurs demeures 
dans la maison de mon Père. Si cela n’était pas, 
je vous l’aurais dit. Je vais vous préparer une 
place. Et, lorsque je m’en serai allé, et que je vous 
aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous 
prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y 
soyez aussi.”  Jean14 : 1 – 3.

Le couronnement c’est la concrétisation, 
l’aboutissement d’un vécu, quelque chose de 
palpable. Et la proximité c’est quand deux 
personnes ou deux choses sont proches. 
La proximité avec Dieu nous rapproche de 
notre couronnement, afin de vivre ce que Dieu 
a prévu pour nous non seulement dans ce siècle 
mais aussi dans le siècle à venir.
Plus les jours passent, plus nous nous 
rapprochons de l’éternité. C’est une réalité, Jésus 
revient bientôt.

De cette vérité, nous tirons 2 enseignements :
1.  Un enseignement d’encouragement;
2.  Un enseignement d’interpellation.

1. Un enseignement de 
réconfort ou d’encouragement
 
Les jours passent très vite ; ça veut dire que plus 
les jours passent, plus
le jour de ta visitation approche.
• tu ne seras pas toujours en train de pleurer ;
• tu ne marcheras pas toujours le profil bas ;
• tu ne seras pas toujours dans la honte ;
• tu ne seras pas toujours en train de te poser 

mille et une questions ;
• tu ne seras pas toujours l’objet de moquerie 

tout autour de toi.
Le jour de l’exaucement de tes prières approche 
; le jour de ta guérison approche ; le jour de ton 
mariage approche ; le jour de l’accouchement
approche ; le jour de ton embauchage approche 
; le jour de ta victoire approche ; le jour de ton 
élévation approche ; le jour de ta consolation 
approche. 
Ça sera comme dans un rêve. Zacharie et 
Elisabeth priaient depuis des années pour avoir 
le fruit de leurs entrailles. Mais un jour, parce 
qu’il y a toujours un jour, un ange apparaît à 
Zacharie, alors qu’il s’acquittait de son service 
dans le temple ; il lui dit : « Ta prière a été exaucée 
»Luc 1 : 5-14. 
Si tu as comme l’impression que ça traîne, 
c’est parce que ta bénédiction est très grande. 
Jean Baptiste n’est pas n’importe quel enfant ; 
le Seigneur lui-même a rendu témoignage de 
lui en disant que parmi ceux qui sont nés de 



femmes, il n’en a point paru de plus grand que 
Jean-Baptiste (Matthieu 11 : 11). Il y a eu un 
jour pour Zacharie et Elisabeth, il y a aussi un 
jour pour toi!

La Bible déclare dans Habacuc 2 : 2 – 3:« 
L’Eternel m’adressa la parole, et il dit : Ecris la 
prophétie : Grave-la sur des tables, Afin qu’on la 
lise couramment.  Car c’est une prophétie dont le 
temps est déjà fixé, Elle marche vers son terme, et 
elle ne mentira pas ; Si elle tarde, attends-la, Car 
elle s’accomplira, elle s’accomplira certainement.»

Nous n’avons pas commis l’erreur d’avoir 
pour Dieu l’Eternel.

C’est vrai, il y a un intérêt pour nous quand nous 
suivons le Seigneur. Et ce qui est merveilleux 
est que cet intérêt n’est pas seulement dans 
cette vie. Pierre dit au Seigneur au nom de tous 
ses collègues : “nous avons tout quitté, et nous 
t’avons suivi, qu’est-ce que nous aurons en retour 
? ” En réponse à sa question, le Seigneur promet 
beaucoup de merveilles dans ce siècle et la vie 
éternelle dans le siècle à venir. Aie foi en Dieu 
car il est fidèle.

2. Un enseignement 
d’interpellation

Cette interpellation se situe à trois niveau: 

a) La première interpellation concerne notre 
éternité 

Les jours passent très vite, ça veut dire que les 
pas de Christ se font entendre ; Jésus est à la 
porte, tous les signes précurseurs dont il a parlé 
sont au grand complet ; il vient chercher l’Eglise 
afin que nous soyons avec lui et plus près de lui 
pour l’éternité, comme il le déclare dans Jean 14 
: 3 « Je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, 
afin que là où je suis vous y soyez aussi. »

Dans cette vie nous désirons être plus près du 
Seigneur, si tu le désires de tout ton cœur, le 
Seigneur va t’attirer plus près de lui et tu verra 
sa gloire. Mais parce que le Seigneur nous a 
promis aussi des persécutions, tout au long de 

notre marche, suite à certains combats, ça peut 
arriver que tu aies comme impression que tu es 
seul, que le Seigneur t’a abandonné. Ainsi donc, 
la proximité avec le Seigneur va se concrétiser, 
elle deviendra parfaite à son avènement ; c’est 
à cette occasion-là que la vie éternelle sera 
palpable, ça sera du vécu. Dans le siècle à venir, 
notre proximité avec le Seigneur sera couronnée 
par le fait que là où il sera, c’est là où nous serons 
aussi, ensemble pour l’éternité.

Les jours passent très vite, le Seigneur est à 
la porte ; il vient chercher l’église. Parce qu’il 
n’y a plus de temps, s’il revenait aujourd’hui, 
monteras-tu dans les airs à sa rencontre ? Ne sera 
pris par le Seigneur et n’aura la vie éternelle pour 
être plus près de Christ que celui qui a tout quitté. 
Aujourd’hui dans l’église il y a des gens qui, au 
lieu de tout quitter, ont ajouté, ont additionné. 
Ils sont dans l’église, mais ils sont comme 
quand ils ne fréquentaient pas encore l’église, 
la seule chose qui a changé ce que maintenant 
ils ont dans la bouche le nom de Jésus ; c’est 
ce qu’ils ont ajouté. Dans l’église aujourd’hui 
nous n’avons pas tous quitté, les relations de 
copinage, la masturbation se pratiquent encore 
; les fiancés vivent comme des mariés ; il y en a 
encore qui pratiquent le mensonge ; il y a des 
gens dans l’église qui s’appuient encore sur la 
coutume de chez eux, il y a encore des gens qui 
ont emprisonné d’autres dans leur cœur, des 
impudiques et ceux qui pratiquent des choses 
semblables.

Bien-aimés, ça sera une honte éternelle d’être 
passé par l’église, d’avoir entendu l’évangile mais 
malgré tout, aller en enfer.

En effet, Daniel 12 : 2 déclare : “Plusieurs de 
ceux qui dorment dans la poussière de la terre 
se réveilleront, les uns pour la vie éternelle, et les 
autres pour l’opprobre, pour la honte éternelle.”
Oui, les jours passent très vite, les jours passent 
très vite, le couronnement de notre proximité 
avec le seigneur va se concrétiser très bientôt, 
nous serons plus près de lui pour toute l’éternité, 
ses pas se font déjà entendre, es-tu prêt ? 
Quelque soit ce que nous pouvons devenir dans 
ce monde ou ce que nous pouvons posséder, il y 
a une éternité qui nous attend.
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Cette interpellation concerne aussi bien les 
ouvriers que ceux qui ne se sont pas encore 
engagés dans le service du Seigneur.
Pourquoi devrais-tu rater le ciel alors que ceux 
que tu as gagnés à Christ vont recevoir l’effectivité 
de la vie éternelle ? Ne soyons pas des poteaux 
indicateurs mais montrons l’exemple par notre 
communion avec le Seigneur.

b) La deuxième interpellation concerne notre 
responsabilité pour le
salut de notre prochain 

Les jours passent très vite, ça veut aussi dire 
aussi que chacun de nous a la responsabilité 
de parler de Christ à son prochain. La volonté 
du Seigneur est que tous soient sauvés et pour 
qu’ils parviennent au salut, chacun de nous doit 
témoigner autour de lui, sachant que si tu es là 
aujourd’hui, c’est parce qu’il y a eu quelqu’un qui 
est venu vers toi, soit il t’a parlé de Jésus, soit il t’a 
invité à l’église.
Ainsi, toi aussi va vers les autres, parle-leur de 
l’amour de Dieu pour eux
et invite-les à l’église. Le monde a besoin de Dieu 
et nous devons être le canal par lequel Dieu va 
passer pour démontrer son amour aux autres.
N’oublions pas que le Seigneur nous a sauvés, 
il nous a retirés du monde et nous envoie dans 
le milieu d’où il nous a tirés afin que nous leur 
parlions de son amour pour qu’eux aussi soient 
sauvés. Et en faisant cela, ta récompense sera 

très grande.

c) La troisième interpellation la mort 

De nature, l’homme n’aime pas ça. Pourtant, 
si Christ ne trouve pas en vie, la mort ne doit 
pas être oubliée. Les jours passent très vite, cela  
veut aussi dire que le jour de la mort approche. 
Chaque jour qui passe nous rapproche soit de 
l’avènement de Christ, soit du jour de la mort.
Tout le monde n’atteindra pas 100 ans de vie sur 
terre ; la mort peut frapper à n’importe quel.
Parce que nous admettons difficilement le 
fait que la mort peut nous atteindre, plusieurs 
dans l’église vivent dans la distraction, faisant 
tout ce qui leur passe par la tête, oubliant que 
nous sommes pèlerins sur cette terre. Il n’y a 
personne qui n’aime pas la bénédiction ; mais 
sachons que quoi que nous ayons sur cette terre, 
tout est éphémère, tout est passager, l’éternité 
nous attend. 

Plus près du Seigneur connaîtra son 
couronnement lorsque nous irons à la rencontre 
du Seigneur car nous serons avec lui pour 
l’éternité. Mais en attendant, n’abandonne pas 
la foi, car le jour de ta visitation s’approche de 
plus en plus. Tiens ferme. Mais sache aussi que 
tu ne dois pas rater l’éternité glorieuse auprès 
du Seigneur, parle de Christ autour de toi car ta 
récompense sera très grande.


